

# 北の風



平成26年度

No.5

平成26年7月17日



毎日の授業風景

梅雨もそろそろ明け、毎日気温の高い日が続く夏になりました。7月19日から、41日間の夏休みが始まります。

子どもたちは、夏休みを迎え部活、三者面談や家族の旅行等の計画があると思います。ぜひ、ご家庭でも計画的な夏休みになるようご指導をお願いします。特に、生活リズムがくずれることが予想されますので、規則正しい起床や食事そして睡眠に気をつけさせてください。また、自転車での

外出時は交通ルールを厳守し、熱中症や雷などにも気をつけ安全で健康的な生活が送れるようお願いいたします。

1学期は「たくましく」「かしこく」「心豊かに」を目標に、どの学年の子どもたちも熱心に学習や運動に取り組みました。また、具体的な生活行動目標である『みそあじ』運動、「み」身だしなみを整えよう、「そ」掃除をしっかりとしよう、「あ」挨拶を元気よくしよう、「じ」時間を守ろうについてもよくできました。



中体連激励会の様子

明日は1学期の頑張りの様子を記した通知票を持ち帰ります。「よかった、悪かった」という表面だけを見るのではなく、どんな学習で頑張ったのか、どのような内容が不十分なのか、保護者の皆様の目で確認し、子どもたちと話し合って次の目標を持たせ、やる気にさせてください。なお、明日から市中体連の夏季大会が始まります。ぜひ、全部の部が県総体に出場できるように、文化部の皆さんの応援も、保護者の応援もよろしくをお願いします。

北中学校の生徒にとって充実した、楽しい夏休みになることを期待しています。2学期には、また新しい目標に向かって、やる気に満ちた子どもたちに会えることを楽しみにしています。

## 夏休み中のネットトラブルに注意！

子どもたちが持っているものの中で、最も危険なものは携帯電話やスマートフォン、インターネットに接続できるゲーム機などです。学校ではまったく不要なものです。子どもに持たせているご家庭もあるかと思いますが。

最近、LINE等を使用した生徒間のトラブルや援助交際などの事件が多発しています。NHKのテレビ番組でもスマホ等の危険性について話題に取り上げていましたように、子どもたちが被害者になることが多々あります。安易な気持ちで自分の写真などをSNS(ソーシャルネットワーキングサービス)に載せ、それが元で生涯にわたり、自分が苦しめられるようなニュースもあります。必要のない情報は絶対に流さないようにしてください。また、コミュニティサイトを使って子どもたちを犯罪に巻き込む悪質な大人もいます。万が一、このような事件が起こってしまうと、学校側では何の対応もできません。この夏休み、子どもたちを守るためにも、ご家庭で使用の約束を決めて、子どもたちを見守ってください。

## 部活紹介

**野球部** 野球部は、1年生12人、2年生10人、3年生10人で活動しています。毎日、朝練から黙々と基本練習など真剣に取り組んでいます。バント練習や内野の守備の連係プレーも徹底して取り組んでいます。走り込みも意欲的に行い、夏の暑さにも負けない体作りも万全です。夏の県総体に向け一段と熱が入り、選手の意気込みがひしひしと伝わってきます。ぜひ、今年は関東、全国へ駒を進めてもらいたいです。



**女子ソフトテニス部** 女子ソフトテニス部は、1年生10人、2年生18人、3年生11人です。毎日、朝練の走り込みから基本練習、ゲームを想定した練習など真剣に取り組んでいます。ぜひ、夏の県総体には団体で出場し、関東、全国大会を目指してもらいたいです。夏は総力戦です。全部員、心を一つに大会に向け練習しています。夏の県総体に向け、全員でゲームの動きを研究しながら、工夫を凝らして頑張っています。



**吹奏楽部** 吹奏楽部は、1年生12人、2年生24人、3年生31人です。毎日、各パート練習に取り組んでいます。パートリーダーの指示でパート全員が気持ちを合わせ、リズムに乗った合奏をしています。どのパートも常に真剣に、演奏しています。うまくいった時、笑顔も見られます。時々、部長の指揮でいくつかのパートが演奏あわせをしています。徐々に、夏のコンクールに向け、緊張感も高まっているようです。今日も部員全員が真剣に練習しています。



## ガンバシ部活動

7月7日に部活動集会があり、中学校教育の目的「日本を背負っていく人材を育てる」と部活動の意義「生徒の主体的な活動の中で、みんなで一つの目標に向かい努力していくこと」を話しました。文化部も運動部も3年生最後の大会やコンクールに向け、1, 2年生を含め部として気持ちを一つにし、大きな目標を目指してほしいと思います。3年生を担当している顧問より、最後の大会やコンクールに臨む時の気持ちについて話があり、子どもたちに残された日々を大切にしてもらいたいことを伝えました。

14日には、郡市中体連激励会が実施され、各部が夏季大会への意気込みを表してくれました。中学校生活の良い思い出に残る大会にしていきたいと思います。